

La Secretaría Regional Ministerial de Educación entregó recursos por \$1.200 millones a la comuna Viña del Mar para mejorar la infraestructura escolar de 4 establecimientos educacionales. Este fondo de conservación permitirá destinar los recursos para la normalización de los establecimientos educacionales, utilizando la infraestructura existente que se encuentra en buen estado y reparando espacios que requieren mantención.

Los proyectos adjudicados corresponden a los recintos dependientes de la Corporación Municipal, Escuela Violeta Parra, Escuela Gastón Ossa Saint Marie y Escuela Enrique Cárdenas Rivera, y al establecimiento de Administración Delegada, Instituto Superior de Comercio Alberto Blest Gana, quienes se adjudicaron el monto máximo de los fondos recibiendo cada uno una inversión de 300 millones de pesos.

#### Anuncio Patrocinado

La Dirección de Educación Pública adjudicó recursos a sostenedores en el marco de convocatoria de conservación, por un total 23 iniciativas en la región de Valparaíso con más de \$6 mil millones en inversión, siendo la región con más fondos recibidos y Viña del Mar la comuna con más proyectos adjudicados. A nivel país son 74 iniciativas beneficiadas por un monto total de \$18.523.618.616.

La seremi de Educación, Patricia Colarte Troncoso destacó que “continuamos con la entrega de más de M\$6.000 en fondos adjudicados a los establecimientos educacionales de la región. Hoy hemos entregado en la comuna de Viña del Mar 1.200 millones de pesos, de los cuales \$300 millones corresponden al INSUCO, establecimiento de Administración Delegada y \$900 millones corresponden a 3 establecimientos de la Corporación Municipal de Viña del Mar, transformándose así en el sostenedor que se ha adjudicado más recursos de conservación en nuestra región”. Agregó que “las comunidades educativas valoran estos fondos que les permiten mejorar la habitabilidad de sus instalaciones. Son proyectos esperados que fortalecen la educación pública y entrega lugares dignos para nuestros estudiantes, profesores y asistentes de la educación ya que la infraestructura escolar es uno de los factores que influyen en los aprendizajes de los estudiantes y en los ambientes laborales”.

# WAV | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Para Milena Arce, jefa UTP de la Escuela Violeta Parra quien la acompañó una delegación del establecimiento, destacó que esta adjudicación de M\$300 “es un regalo de navidad, pues a la infraestructura de algunos espacios de la escuela la faltaba una manito de gato y estos recursos justo vienen a renovar esos espacios y estamos muy felices”. Por su parte, Cristian Barrera Donoso, director de la Escuela Enrique Cárdenas Rivera, enfatizó, que “es una alegría inmensa y esto nos viene de maravilla, daremos un mejor servicio del alumnado y permitirá que los ambientes de aprendizaje se lleven de mejor forma y mejoren los aprendizajes”.

y tú, ¿qué opinas?